

	No. Alumni Universitas	IHSANUL MAHARDIKA	No. Alumni Fakultas : 10.477
	a). Tempat/ Tgl Lahir: Padang/16 September 1993, b). Nama Orang Tua: Irfianda Harma, S.H. dan Suraya Ilyas, S.H., c). Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Manajemen e). No. BP: 1210522015, f). Tanggal Lulus: 26 April 2016, g). IPK : 3,20, h). Predikat Kelulusan: Sangat Memuaskan, i). Lama Studi: 3 Tahun 8 Bulan, j). Alamat Orang Tua: Jalan Kesuma Bhakti No 5 RT/RW 02/03 Campago Ipuh Kecamatan MKS, Kota Bukittinggi		

PENGARUH PERSEPSI KETIDAKPASTIAN TERHADAP KEKOMPREHENSIFAN KEPUTUSAN DAN EFEKNYA TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN YANG DIMEDIASI OLEH KUALITAS KEPUTUSAN PADA UMKM INDUSTRI KULINER DI KOTA PADANG

ABSTRAK

Skripsi oleh: Ihsanul Mahardika

Pembimbing: Arief Prima Johan, S.E., M.Sc.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh persepsi ketidakpastian terhadap kekomprehensifan keputusan dan bagaimana efek dari kekomprehensifan keputusan terhadap kinerja perusahaan dengan dimediasi oleh kualitas keputusan pada industri kuliner yang ada di kota Padang. Metode pengumpulan data dilakukan dengan penyebaran kuesioner secara langsung dengan sampel 80 manajer/pemilik restoran dan kafe yang ada di kota Padang, teknik pengambilan sampel secara *purposive sampling*. Pengujian hipotesis pada penelitian ini menggunakan *SmartPLS 3.2.3*. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa persepsi ketidakpastian berpengaruh positif terhadap kekomprehensifan keputusan seorang manajer, kekomprehensifan keputusan berpengaruh positif terhadap kualitas keputusan, kualitas keputusan berpengaruh positif terhadap kinerja perusahaan, sedangkan kualitas keputusan tidak memediasi secara penuh terhadap hubungan antara kekomprehensifan keputusan dan kinerja organisasi, melainkan hanya memediasi secara parsial.

Kata Kunci : Kinerja Perusahaan, Pengambilan Keputusan, Kekomprehensifan Keputusan, Kualitas Keputusan, Persepsi Ketidakpastian

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal **26 April 2016** dengan pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan			
Nama Terang	Arief Prima Johan, S.E., M.Sc	Dr. Yuliasri, S.E., MBA.	Hendra Lukito, S.E., M.M., PhD.

Mengetahui :
Ketua Jurusan

Dr. Vera Pujani, SE., MM.Tech
NIP : 19661115 200003 2 001

TandaTangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan Mendapat Nomor Alumnus:

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan